

「ミニ登山隊しゅっぱ〜つ！」

実施報告

開催日：2016年12月11日(日)

時間：9:30~16:00

参加者：9家族24名(申込者50名)

場所：大倉尾根(大倉高原山の家まで)

気持ちの良い青空が広がる中、4才~8才の子供たちと一緒に大倉高原山の家までミニ登山。どんな楽しい体験できるかな？何がみつかるかな？さあ、元気にしゅっぱ〜つ！



あそこまで登るよ！ゴールを確認して、さあ出発です。



大きな声で「やっほ〜！」
ヤマビコさんかえってきたかな。



倒れた木の上を歩いたよ。
ドキドキするね。



リスの食べあと、
エビフライを探せ！見つけたよ〜。



ほかほかの陽気と落ち葉の中で
お昼ご飯！



落ち葉爆弾投下中！

お昼からは・・・
まずは子どもと大人の時間。
それぞれの時間を過ごしました。



くぐりは・・・
転ばないようにゆっくりと。

いろいろな自然を楽しみながら、
最後まで頑張ろう！



タネ飛ばし



僕は天狗！

そのあとは、親子一緒に落ち葉
でお絵かき。いろいろな作品が
出来上がりました。



今日一日どうだったかな。

参加者アンケートより

- ・子供たちと安心して登れました。
- ・子供たちが頑張って歩いていたこと。
草木、山の自然で楽しく遊べる。子供もとても楽しそう。
- ・意外と恥ずかしがり屋の子供でも、一人で行動したいという意欲を見せていたので、よかったと思います。
- ・大勢の子と一緒に自然の中で過ごせたことが一番印象的でした。
- ・鼻につけた種や、フワフワ飛ぶ種など、何気なくある植物をゆっくり見られたこと。